とができます。AppStoreかGoogleplayか ら「カタポケ」と検索して、アプリを入手。QRコードで簡単検索。ブラウザでも閲覧可能です。









各種表彰等

令和2年度農事功績表 ▶学校総合…①仁賀保中 彰・畜産部門

(緑白綬有功章)

土田雄一・陽子(釜ヶ台) 土田牧場の家族経営と 酪農、多年に亘る農事改 良や地域農業への貢献が 「足元をみつめて」 斎藤麻 評価され受賞されました。央(仁賀保中)/3「誘惑



表彰状を手にする土田夫妻

令和2年度ふるさと秋 田農林水産大賞

▶農山漁村活性化部門・ 農林水産大臣賞▶大賞… **にかほ市いちじく振興会** バーによる事故を防ぐた

にかほ市発明工夫展

▶にかほ市長賞…「ふる ピカ蛍でウォーキング」 大井颯介(平沢小)/▶秋 田県発明協会会長賞… 「ウイルスたいじ|**大井栞** 織(平沢小)/▶TDK株 式会社賞…「さかな釣り ゲーム | 相庭楓 (院内小) /▶(公財)齋藤憲三・山 﨑貞一顕彰会理事長賞… 「夏の国のイルカたち」相 庭綾音(平沢小)

にかほ市未来の科学の

▶最優秀賞…佐藤綾斗 (平沢小) / 相馬美惺(金 浦小) **/齋藤蒼太**(平沢 小)/**板本あかり**(平沢 小)**/鈴木音花**(平沢小) /三浦琉聖(平沢小)/佐 藤莉乃(金浦小)/阿部華 子(金浦小)/池田珠里 (金浦小)/佐藤來羽(金

にかほ市少年弁論大会

学校②金浦中学校③象潟 中学校▶防犯の部…① 「自由と責任~SNSとの 付き合い方を考える~」 中村梨花(金浦中)/2 を断ち切って|安藤琉杏 (象潟中)▶防火・防災の 部…①「涙の人を増やさ ぬように | 木村心結(象潟 中)/2「「きずな」という 名前に生まれて | **佐藤き** ずな(金浦中)/3「私が 描く未来の防災予想図」 神谷怜(仁賀保中)▶交通 の部…①「自転車は安全 な乗り物?」佐藤里桜(仁 賀保中)/2「高齢ドライ めに | 阿部未来 (金浦中) /③「ハインリッヒの法 則から交通安全を考える」 伊東サクラ(象潟中)



大会終了後の弁士たち

各種大会結果

第58回本荘由利 少年武道錬成大会(柔道)

▶ 4年生部(個人)…③池 **田結人**(金浦小)/▶5年 生部(個人)…3齋藤心温 (金浦小)▶6年生部(個 人)…③中田颯信(金浦 小//)

令和2年度秋田県中学校 バレーボール大会

③金浦中・鳥海中合同

技能実習生に商品券を贈呈



11月12日、㈱弘商 キサカタで働く中国人 技能実習生4人に市か ら商品券が贈られまし た。コロナ禍により、 影響を受けている技能 実習生の生活支援にと、

▲商品券を受け取る実習生 10月から12月にかけ て1人月5千円を贈呈。にかほ市内では、ほかにべ

移住者交流&魅力再発見ワークショップ

トナムからの技能実習生33人が働いています。



11月13日、にかほ っとで移住者交流&魅 力再発見ワークショッ プ「私たちのにかほど う?」が行われました。 移住者や地域住民約30 人が参加し、自己紹介 を兼ねて本市のお気に

入りスポットやお店などを発表しながら地域の魅力 を語り合い、交流を深める姿がみられました。

にかほ市行政懇談会



▲自治会長の質問の様子

11月25日、象潟公 民館でにかほ市行政懇 談会が行われました。 コロナ禍により春の懇 談会が中止となるなか、 各地区の自治会長87人 が出席。市川市長を始 めたとした当局からは

主要事業を説明、そして協働のまちづくりを進める うえでの自治会と行政の連携などを確認しました。

ひよこパパとママのセミナー



12月5日、スマイル で育児を頑張るパパマ マを対象に「ひよこパ パとママのセミナー」 が開催されました。講 師にNPO法人ファザ ーリング・ジャパン東 北事務局長の本田正博

氏を招き、産後のパパの役割や育児のイメージを夫 婦で学び幸せな家庭生活を送る心がけを学びました。

11月22日、第91回都市対抗野球大会 が開幕し、にかほ市代表のTDKが出場 しました。25日、初戦の相手は京都市代 表の日本新薬。5回までスコアボードに 0が並ぶなか、6回に先制の本塁打を浴 び2点差に、7回に三塁打で1点を返す もあと一歩及ばず初戦で涙を飲みました。

4会場でパブリックビューイング

市内4会場でこの試合のパブリックビュー イングが行われ、会場には多くのファンが集 まり、夢の舞台で輝くナインを応援しました。

TEAM										計
日本新薬	0	0	0	0	0	2	0	0	0	2
TDK	0	0	0	0	0	0	1	0	0	1















▲全力プレーで戦い、観戦者や市民にたくさんの勇気と笑顔を届けました

高齢者が安心して暮らせるまちづくり 高齢者地域見守り活動協定締結式

11月20日、市役所象潟庁舎で生活協同組合コー プ秋田との高齢者地域見守り活動協定締結式が行わ れました。これは、同組合が地域における日ごろの 宅配業務の範囲において、高齢者の異変を発見、察 知したときにその状況を総合的に判断したうえで、 必要と思われる場合は市へ連絡するもので、今後、 高齢者が安心して暮らせるまちづくりを目指します。

にかほ市と生活協同組合コープあきた



▲握手を交わす三浦理事長(写真:左)と市川市長

災害発生初期時の停電に備え

災害時における電動車両及び給電装置の貸与に関する協定締結式

11月19日、市役所象潟庁舎で本市と三菱自動車 工業㈱、秋田三菱自動車販売㈱の3者による災害時 における電動車両及び給電装置の貸与に関する協定 締結式が行われました。これは、本市が被災した際 に電源供給目的で電動車両等を本市へ無償貸与する もので、最も電力が必要とされる災害発生初期の避 難所等における電気の供給活動が期待されます。



▲安全・安心に暮らせるまちづくりを進めていきます